

El Poder Judicial del Estado participará en el Proyecto Teclab para mejorar el sistema de justicia laboral





El Poder Judicial del Estado participará en el Proyecto Hacia Tribunales Efectivos y Justicia Laboral Coordinada (Teclab) con el objetivo de mejorar el sistema de justicia en esta materia, optimizando la profesionalización y capacidad técnica de los operadores. En reunión sostenida entre la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares con representantes de TECLAB, juezas y jueces laborales y el Director del Sistema de Gestión, se presentó el diagnóstico del análisis del Tribunal Laboral para empezar a coordinar el proceso de consolidación de esta reforma, que empezó a operar en San Luis Potosí el 18 de noviembre de 2020 y, fortalecer la impartición de justicia en las controversias entre personas trabajadoras y empleadoras.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL NOVIEMBRE 7 DE 2023